

Sea sal y luz
Mateo 5:13-16
El 2 de febrero

Versículo para memorizar: Menores – Amen a sus enemigos. Mateo 5:44

Mayores – Amen a sus enemigos y oren por quienes lo persiguen.
Mateo 5:44

Metas de la Lección

Explicar a lo que se refería Jesús al ser la sal y la luz.

Compartir cómo podemos ser luces brillantes al decirles a otros acerca de Jesús y no avergonzarnos de Él.

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez has escuchado a una maestra y no entendiste lo que estaba diciendo? A veces es difícil explicar cosas. Jesús era maestro, también. Él usó formas divertidas para ayudar a la gente a aprender. Escucha lo que Él hizo en la lección de hoy.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús era gran maestro. Cuando Él hablaba, todos querían escuchar lo que Él decía. La mejor cosa es que Jesús usó objetos para ayudar a la gente a aprender las lecciones. Jesús se cercioró de que la gente entendiera lo que él decía para que pudieran aprender.

Una vez, Él habló con muchas, muchas personas acerca de Dios. Él les enseñó muchas cosas y compartió cómo deben vivir. Él usó objetos para ayudar a la gente a entender. Él habló de la sal y de la luz.

Jesús le dijo a la gente que debía ser como la sal. La gente usa la sal para que las cosas tengan buen sabor. Se puede usar la sal también para mantener las cosas frescas porque no tenían refrigeradores en aquel tiempo.

Jesús le dijo a gente que debía ser como la sal-ayudando a otros y siendo una persona que a otros le gustan. También ayudaríamos a otros a conocer a Jesús para que puedan ir al cielo y estar con Dios para siempre.

Jesús también le dijo a la gente que necesitaban ser como una luz. Él explicó que una persona no esconde su luz bajo de una cesta o tazón. ¡NO! Esta persona la deja brillar para que todos la vean. Jesús estaba diciendo a sus amigos que no deben estar avergonzados de Jesús y ocultarlo. Tenían que permitir a otros saber cuánto le amaron y cómo él había cambiado sus vidas.

Él les dijo que si ellos dejaban sus luces brillar, la gente las vería y agradecería a Dios en el Cielo por todas las buenas cosas que ellos habían hecho.

Jesús no quiere que escondamos que somos cristianos. Él quiere que les digamos a otros y que seamos un buen ejemplo para que la gente agradezca a Dios debido a nosotros.

¿Tienes la luz de Jesús en tu vida? Jesús hará que tu vida brilla si se lo pides. Dile que tú crees y confías en Él. Dile que te sientes mal por todas las cosas malas que has hecho. Pídele que venga a tu vida. Jesús entrará y permanecerá contigo para siempre. Él te ayudará a no hacer todas las cosas malas que hacías. Él las substituirá por cosas buenas.